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Compte-rendu de la réunion du CPAÉ du mardi 27 septembre 2022 
 

« ✓ » indique présent   « abs » indique absence motivée 

Participants-es Présent Membres d’office Présent 

André Martin Abs. Maya Arseneau (rep. étudiant) ✓ 

Angèle Doucet ✓ Jonathan Diodati (rep. personnel) abs. 

Bernard Simard ✓ Natacha Vautour (rep. CED) ✓ 

Gabriel Laplante Abs. Nicole LeBlanc (directrice) ✓ 

Gilles Robichaud Abs.   

Luc Richard ✓   

Maha Dweik ✓   

Michel Cyr ✓   

Nanny Savoie ✓   

Nathalie Landry Abs.   

Sabrina Avril ✓   

Tosha Goguen Abs.   

 
 

1. Ouverture de la réunion, mot de bienvenue et tour de table (Nicole) (18 h 30) 
 
La direction, Nicole LeBlanc, se présente et propose un tour de table afin que les 

participants puissent se présenter. Trois (3) nouveaux parents démontrent de l’intérêt à 
joindre le CPAÉ.  Cinq (5) membres actifs du CPAÉ de l’année dernière sont absents.  On 

vérifie avec eux pour assurer qu’ils ont reçu l’invitation. 
 

2. Rôle de secrétaire (Luc) (18 h 37) 
 

On présente deux (2) options pour le rôle de secrétaire, soit qu’un membre du groupe 
accepter cette responsabilité ou que le groupe se partage la tâche à tour de rôle durant 
l’année (un total de 5 réunions).  Le président de la réunion accepte de compléter le 

compte-rendu pour cette première réunion de l’année. 
 

3. Proposition et adoption de l’ordre du jour (Luc) (18 h 40) 
 

Puisque le quorum n’est pas atteint, aucune proposition officielle d’adoption de l’ODJ 
n’est proposée.  On révise tout de même l’ODJ et demande aux participants s’ils ont 

ajouts ou questions. Il y a accord du groupe de poursuivre avec les sujets présentés. 
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4. Nouvelles du CED (Natacha Vautour) (18 h 42) 

 

La représentante du Conseil de l’éducation du District scolaire francophone-sud 

(DSFSud) informe le groupe des démarches envers le projet de réforme du Ministre 

Cardy.  Elle souligne l’excellente collaboration et la contribution de la part d’organismes 

et de la communauté francophone sur le dossier.  Il semblerait que la voix des parents 

sera plus grande dans ce nouveau format.  Elle note que le forum qui devait avoir lieu 

le 23 et 24 septembre fut annulé en raison de l’ouragan Fiona et il est reporté. 

 

5. Révision du mandat et du rôle du CPAÉ (Nicole) (19 h) 

 

Nicole repasse les rôles et responsabilités du CPAÉ.   

 

6. Élections du CPAÉ 2022-2023 (Nicole) (19 h 05) 

 

Étant donné qu’il manque des gens et que le quorum n’est pas atteint, on reporte ce 

point à la prochaine rencontre. 

  

7. Adoption du compte-rendu de la dernière réunion (Luc) (19 h 06) 

 

Étant donné qu’il manque des gens et que le quorum n’est pas atteint, on reporte ce 

point à la prochaine rencontre. 

 

8. Suivi du compte-rendu (Luc) (19 h 06) 

 

Étant donné qu’il manque des gens et que le quorum n’est pas atteint, on reporte ce 

point à la prochaine rencontre. 

 

9. Horaire de réunions de l’année 2022-2023 (Luc) (19 h 06) 

 

On détermine que le 3e mardi du mois à 18 h 30 est préférable afin de pouvoir assurer 

un suivi aux réunions du CED du DSFSud qui ont lieu le 2e mercredi du mois. On propose 

un total de 6 dates (en cas de tempêtes ou autres congés imprévus) afin d’assurer la 

bonne planification et la tenue d’un minimum de 4 autres réunions d’ici la fin de l’année 

scolaire. On décidera durant l’année la pertinence de la prochaine réunion selon les 

dossiers à discuter. Les dates provisoires des réunions de l’année sont les suivantes : 15 

novembre, 17 janvier, 21 février, 21 mars, 18 avril et 16 mai. 

 

Actions : 

• Acheminer les invitations de réunions via Outlook aux membres (Luc) 
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10. Formation des membres de CPAÉ (Nicole) (19 h 12) 

 

La direction effectue un survol du site Web du DSFSud et invite les gens à le 

consulter et à compléter la formation en ligne qui est offerte. 

 

Actions : 

• Compléter la formation de membres de CPAÉ au site du DSFSud 

 

11. Budget CPAÉ 2022-2023 (Nicole) (19 h 15) 

 

La direction nous informe que le CPAÉ ÉMM a un montant de 500 $ qui peut servir à 

la formation des membres ou à l’appui financier de la participation des membres à 

des rencontres en lien avec le rôle du CPAÉ.  L’an dernier, le CPAÉ a utilisé une partie 

de son budget pour souligner la journée du personnel en éducation et faire l’achat de 

livres pour la bibliothèque.  

 

12. Projet du 2e gymnase et rénovations de l’école (Nicole) (19 h 18) 

 

La direction informe le CPAÉ du manque d’espace d’apprentissage selon les standards 

du Ministère. Des suivis ont été effectués auprès du personnel du DSFSud et on attend 

certaines précisions et informations avant d’agir s’il y a lieu.  Les membres 

s’inquiètent du nombre croissant d’élèves qui dépassent maintenant les 1300.  On 

fait une mise en contexte rapide du processus des dernières années en ce qui a trait 

aux projets de rénovations mi-vie et aux priorités changeantes provenant du DSFSud 

et du Ministère. 

 

13. Nouvelles du conseil des élèves (Maya Arseneau) (19 h 37) 

 

La présidente du conseil n’était pas disponible en raison d’un autre engagement relié 

à son rôle.  Elle rejoindra le groupe à la prochaine réunion. 

 

14. Nouvelles de la direction (Nicole LeBlanc) (19 h 37) 

 

La direction nous partage certaines informations et attentes des élèves à propos des 

rassemblements lors d’activités comme la Coupe Acadie qui aura lieu jeudi.  Elle 

réitère le comportement exceptionnel des élèves à date. 

 

On souligne l’ajout d’un nouveau terrain synthétique multisport à l’arrière de l’école 

qui servira au scolaire et au communautaire. 

 

Des rénovations à la bibliothèque sont prévues prochainement afin de favoriser le 

travail de petits groupes tout en offrant un espace propice à la lecture. Le montant 
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requis est minime et provient de l’exercice du budget participatif de l’école et du 

DSFSud. 

15. Tour de table (Luc) (19 h 52) 
 
On effectue un tour de table afin de permettre aux participants de commenter ou de 

poser autres questions.  
 
Prochaine réunion du CPAÉ : mardi 15 novembre, 18 h 30 

  
Levée de la réunion : 20 h  


